
Réunion Comité du 4 décembre 2014 
  
 
 
 
 
 
 
Présents :  Pibouleau Lacoste Dorothée, Bonal Dominique et Marie France, Lecerf Diane, Lukas Sylvie, 
Pibouleau Lacoste William, Serre Joël et Kevin Rein. 
 
Excusés :  Choquert Sylvie, Gérardin Denise, Magnier Philippe, Thierry Lecerf, , Amandine Méhul 
 
Invités : Mr Catinat 
 

-------------------------------- 
 

 
 Approbation PV du 6 novembre  2014. 
 
 
Nombre de licenciés 2014/2015  
ENTENTE : 5 
OFP : 99, l'année dernière au même moment 83. Total année précédente 98. 
Compétiteurs CA à VE, ENTENTE réuni 42, réparti comme tel : 

o OFP : 25 
o ACOB : 15 
o PAMC : 2 

 
 

1 – Budget 
4484,95€ 
 
2 – Courriers 

o Invitation du SIC pour le nouveaux mini-bus le mardi 16 décembre à 19h30, la Présidente y sera 
o Invitation du SIC pour une réunion sur le Forum des associations le jeudi 11 décembre à 18h30 
o Accord pour le matériel et le stade pour le 14 décembre. 
o Accord pour le minibus le 7 décembre, Philippe Magnier s’occupera  de récupérer les clefs 
o Soirée d’information et d’échange : l’alimentation du sportif, le jeudi 11 décembre de 19h à 21h à la 

Maison des sports. 
o Formation de secourisme, le samedi 13 décembre au centre de secours à Pont à Mousson 
o PV de la 1ère réunion de la Commission Régionale de Marche Nordique (C. R. M. N.) 
o Flash mensuel. 
o Diagnostique Handisport                                                                                                                                                                                                                                                     

 
3 - Calendrier et résultats sportifs jeunes EA à Mi nimes  
Saison 2014/2015 

o Kid Athlé à Blenod le 8 novembre : Y étaient William Pibouleau Lacoste, Sylvie Lukas, Sylvie Choquert et 
Denise Gerardin. En EA il y avait 13 équipes, et nos BB Cadum prennent la troisième place, les Ttigres 
Bleus se classent dixième, et 2 de nos EA sont allés compléter une équipe avec Blénod. En Poussins, 10 
équipes étaient présentes, nos Super Girls terminent cinquième. 

o Challenge Inter Districts Benjamins à Laxou le 22 novembre : Colin Noirjean si est rendu pour faire la 
formation jury. 

o Challenge Inter Districts Minimes à Laxou le 29 novembre : Y étaient Bernard Coppa et William Pibouleau 
Lacoste. 

o Cross de Lunéville le 13 décembre ; 
o Championnat 54 de Lancers Longs à Frouard le 14 décembre : Y sera une grande partie du Comité. 
o Challenge Inter Districts Benjamins à Laxou le 10 janvier ; Y seront (à voir selon la participation des 

benjamins) 
o Championnat 54 de cross et Kid’s Cross à Bainville/Madon le 11 janvier  
o Challenge Inter Districts Minimes à Laxou le 17 janvier   
o Kid Athlé à Toul le 24 janvier 

 
4 - Calendrier  et résultats sportifs de Cadets à v étérans  
Saison 2014/2015 

o Championnat 54 en salle à Metz le 7 décembre ; Y seront Sylvie Choquert, Philippe Magnier, Diane 
Lecerf, Dorothée et William Pibouleau Lacoste 
 



 
o Cross de Lunéville le 13 décembre ; 
o Championnat 54 des Lancers Longs le 14 Décembre à Frouard : Y sera une grande partie du comité 
o Championnat 54 de cross et Kid’s Cross à Bainville/Madon le 11 janvier  

 
5 – Championnats 54 de lancers longs 
Kevin Rein, William Pibouleau Lacoste, Dominique et Marie France Bonal, Bernard Coppa, Thierry Lecerf, Denise 
Gérardin, Sylvie Choquert : 9h au stade pour préparer. Repas pris au stade à midi. 

 
6 – EAVL 
Le partenariat avec Go Sport est actuellement en suspension. 
Rappel A. G. : le 18 décembre à 18h à Maidières. 
Diane Lecerf et Philippe Magnier ont effectué les tests Minimes ce mercredi, les athlètes absents le feront plus 
tard. 
 
7 – Divers 

o Le toit de la salle de musculation est encore en cours de réparation. 
o Merci au SIC pour le rafraichissement de la salle.  
o Merci à Thierry Lecerf, Christian Choquert et Dominique Bonal pour avoir remplacé Diane Lecerf et 

William Pibouleau Lacoste le samedi 22 novembre. 
o Sylvie Choquert a proposée notre candidature pour le Rencontre 54 EA/PO du 30/05/15, ce lundi lors de 

la réunion du CD54. Si notre candidature est acceptée, Diane Lecerf se rapprochera de la Commission 
des Jeunes du Département. 

o Diane Lecerf nous a aussi proposé au CD54 le 11 avril pour les Benjamins. Cependant il est moins facile 
pour nous d’organiser ce genre de compétition à cause de nos vielles infrastructures. 

o Restructuration de la salle de musculation : certaines choses inutiles doivent disparaitre, et il faut encore 
réorganiser la salle. Loa Présidente attend les idées des uns et des autres. Le SIC va peut être racheter 
le matériel de musculation du kayak. Attention : voir s’il y a la place pour le mettre dans notre salle et si 
ces appareils sont vraiment intéressants. 

o Entrainement du 20/12 : qui sera présent pour encadrer les jeunes ? Faire un mail pour savoir si des 
jeunes seraient présents. Sylvie Lukas serait présente si besoin pour entraîner. 

o La maman de Guillaume Rosant, nous a envoyé un mail nous demandant s’il est possible de récupérer 
une partie de la cotisation.  Après déductions des différentes parts (FFA/LLA/CD/OFP) que nous devons, 
nous lui dirons qu’elle peut déduire 66% de ses impôts en déduction de dons (et nous pouvons lui fournir 
une attestation).  

o Joël Serre, Dominique Bonal et Dorothée Pibouleau Lacoste se sont réunis jeudi 20 novembre pour 
décider ou non de notre participation au Circuit Athlé Santé Loisirs cette année. Nous avons décidé de ne 
pas y prendre part pour 2015, mais souhaitons monter un dossier pour l’année suivante. 

o Réunion C. D. 54 lundi 1er décembre (Dominique Bonal y était). 227 licenciés à l’E. A. V. L., ce qui est 
bien. 

o Repas Marche Nordique le 5 décembre 2014 au Bistrot d’Alsace. 
o Le 10 décembre 2015, William Pibouleau Lacoste et Sylvie Lukas seront à la St Nicolas, il manquerait 

une ou deux personnes ; Marie-France Bonal se propose.  
o Diane Lecerf, Elise Florentin et Aurélie Roux sont invitées au stage régional de Noël à Vittel et demandent 

si le club participe financièrement. Accord du comité pour 80€ par personne. 
o Jöel Serre nous informe que pour des raisons personnelles et indépendantes de l'athlétisme, il quitte 

l’ensemble des postes qu’il occupe au sein du club et de la Ligue.  
 

 
 
 

Fin de réunion 19 h 30 
 

Bonne fête de fin d’année à tous  
 

Prochaine réunion le jeudi 8 janvier à 18h  
 


